

## AFP Habitat ingresa a la propiedad de Aguas del Pacífico para financiar crecimiento

La administradora se incorporó a la propiedad de la empresa como aportante de uno de los vehículos de inversión gestionados por Patria Investments, quien controla el 100% de esa compañía.

POR F. NOGUERA

La transacción se concretó este jueves, luego de que se cumplieran todas las condiciones del acuerdo firmado a fines del año pasado entre la gestora brasileña Patria Investments y los nuevos aportantes del fondo de inversión.

Según fuentes cercanas a la operación, el nuevo grupo de inversionistas está compuesto por AFP Habitat, una compañía de seguros y otros actores institucionales.

consiste en la construcción de un complejo que opera con el sistema de ósmosis inversa en la bahía de Quintero-Puchuncaví y su respectivo acueducto de 105 kms de extensión. Tiene capacidad para transportar 1.000 litros por segundo hasta la zona norte de la Región Metropolitana.

Según detalló Patria a Señal DF, la entrada de nuevos aportantes al fondo "tiene la capacidad de financiar la potencial ampliación de la capacidad de producción de la planta en hasta 2.000 litros por segundo, proyecto que ha iniciado



Hasta ahora, el fondo Patria Infraestructura III y otros vehículos de capital para inversionistas institucionales que gestiona la firma brasileña contaban con el 100% de participación en Aguas Pacifico. Tras la operación, los fondos de Patria seguirán gestionando el total de Aguas Pacifico, pero a través del fondo Infraestructura V, otros vehículos que ya administraba y los fondos que incluyen al nuevo grupo de inversionistas.

### Planta desalinizadora

Aguas Pacifico fue fundada en 2016, para comenzar el desarrollo de una planta desalinizadora en la comuna de Puchuncaví, en la Región de Valparaíso. El proyecto

recientemente su evaluación ambiental".

### El foco de la AFP en los alternativos

La apuesta de Habitat por activos alternativos se da a cinco meses de que Parque Arauco concretara la venta del 49% de sus outlets a dicha administradora por cerca de US\$ 36 millones, cerrando la primera transacción en activos alternativos locales que se realiza de manera directa por una AFP.

Incluso, la administradora ha creado un equipo especialmente dedicado a este tipo de inversiones, liderado por el gerente de activos alternativos, Rodrigo Ordóñez. 